



## Comentario / Enrique Acevedo (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Un funcionario público no tiene por qué estar aceptando regalos millonarios o favores millonarios de un líder sindical y también habría que cuestionar por qué un líder sindical tiene acceso a helicópteros privados de doble turbina, super lujosos. El caso es que el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, fue captado en un video, en un viaje ocurrido a principios del mes de septiembre, en compañía del diputado **Pedro Haces**, líder sindical, en un helicóptero con matrícula norteamericana. Se aborda al helicóptero, Pedro Haces y Ricardo Monreal en el Deportivo Venustiano Carranza que está ahí a un ladito de la Cámara de Diputados.

Ricardo Monreal justificaba el asunto diciendo que viaja con frecuencia en transportes privados, que nos preparemos porque lo va a seguir haciendo y que lo hacía en casos de emergencia, pero no dice cuál era la emergencia en este caso. De pronto veíamos a la presidenta Sheinbaum viajando en aerolíneas comerciales y el coordinador de los diputados de Morena en helicópteros privados.

‘Vamos con todo, animo, no son dineros del erario, el que trabaja anda por aire, mar y tierra’, es un buen negocio esto de los sindicatos, ¿o de donde vendrá la lana?, él se ha descrito, Pedro Haces, como un líder sindical”.

<https://drive.google.com/file/d/14ZK8d1ZP6r4DjLashY8QfRSp8hRWgGzl/view?usp=sharing>